

Ahora la mayor diferencia es el equipo de fútbol Laura y Ottón en puros besos

◆ SHIRLEY SANDÍ
ssandi@lateja.co.cr

Atrás quedaron las marionetas y las ofensas lanzadas durante la campaña política.

Ayer, en su primera reunión con el PAC como presidenta electa, Laura Chinchilla y Ottón Solís pasaron en un puro beso. Salieron tan sonrientes que parecían los mejores amigos.

Solís hasta bromeó sobre lo que ~~consideró la~~ entre ambos: Saprissa y Pérez Zeledón en referencia a los equipos de

fútbol que cada uno apoya.

La liberacionista llegó a las 9:10 a. m. a la casa de Solís, en barrio La Granja, Montes de Oca. Al finalizar, no quisieron hablar de los ataques durante la campaña, por el contrario, manifestaron que a partir de ahora llevarán “una relación cordial”.

El líder del PAC le propuso a Chinchilla seguir su lucha contra la corrupción y apoyar a los agricultores. Ambos coincidieron en que se deben aprobar los proyectos para mejorar la seguridad y meter



El ambiente fue mucho más amigable que el que hubo en la cita con Otto Guevara.